



## Más de cien personas toman parte en la Jornada de Salud Mental y Deporte

### FUNDACIÓN EUSEBIO

**EL NORTE.** Más de cien usuarios de diversas entidades de la provincia participaron ayer en la III Jornada Salud Mental y Deporte en Tudela de Duero. Fútbol andando, marcha nórdica, juegos cooperativos y tradicionales y balonmano son las disciplinas que se practican en esta jornada organizada por la Fundación Eusebio Sacristán con el apoyo de la Diputación de Valladolid.

Los participantes, que se apuntaron a la jornada de forma gratuita, son usuarios de entidades como la Asociación El Puente, la Fundación Intras, de los Talleres ocupacionales y pre-laborales de la Diputación, de la Fundación Personas y de la Unidad Funcional Asertiva Comunitaria (UFAC) del Sacyl. En total, 108 personas procedentes de Valladolid, Mojados, Peñafiel, Tudela y Villalón que ayer compartieron momentos con el presidente de la Diputación, Conrado Íscar, el alcalde anfitrión, Óscar Rodríguez, y el ex futbolista Juan Carlos Rodríguez como representante de la Fundación.